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Réunion Conseil Municipal 

Compte-rendu du 16 décembre 2020 
 

Présents : Maurice Bettant, Lionel Ravier, Pierre Cochonat, Céline Baudry, David Fernandez,  

 Jean-Luc Pluot, Jonathan Vericel, Gaëlle Muttoni, Sandrine Scalise, Chantal Lemerre,  

Marc Cavagnis, Annick Sansoë et Stéphanie Gerbier. Katia Astier (secrétaire) en visio. 

Absente : Aurélie Borel 

Pouvoir : Aurélie Borel à Maurice Bettant 
 

 

 Début de réunion à 18h50 

Pensées pour M. Emile Cochonat décédé ce jour (élu de 1977 à 2008). 

M. le Maire donne lecture de l’ordre du jour.   
 

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal (le 26 novembre 2020) : adopté à l’unanimité 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier, en direct via un vidéoprojecteur pour validation collective 

Délibération pour le paiement des congés payés non pris 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une décision 

par rapport aux congés non pris dans l’année civile par les employés techniques et la secrétaire. En effet 

avec la Covid, les agents n’ont pas pu prendre leurs jours de congés. Il faudra ouvrir un Compte Epargne 

Temps en 2021. Cela correspond à 28 jours cumulés. Tous ceux qui ne pourront pas être posés avant le 

31 mars 2021 seront mis sur le CET avec l’accord des agents concernés. 4 semaines de congés doivent 

être pris pour pouvoir mettre les autres sur le CET. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

Délibération pour le renouvellement de la place de taxi 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’une convention prévoit le paiement par 

la société de taxi de 100€ par an.  

Délibération valable pour la durée du mandat. 

Renouvellement de la place :  

➔ Contre : 1   Neutre : 0   Pour : 13 

Gratuité :  

➔ Contre : 11   Neutre : 2   Pour : 1 

Une redevance de 100€ annuelle sera demandée à compter du 1er Janvier 2021. 
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Délibération pour la convention de déneigement entre la commune et le département 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision par rapport à cette convention. Le département délègue le déneigement de la voie 24b à la 

commune de Peyrieu en échange de stock de sel de déneigement (entre la place de Peyrieu et la route 

de Prémeyzel en passant par le château soit 2,9km).  

Convention valable du 16 décembre 2020 au 16 décembre 2025. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

Délibération changement de nomenclature budgétaire du budget assainissement 

Mme Astier informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour changer 

la nomenclature du budget assainissement. Passage d’articles abrégés (réservée aux petites communes) 

à des articles développés (pour des communes plus grandes).  

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

 

Questions diverses 

Commission du personnel 

La réunion organisée lundi 14 décembre avec David Beauvoir (nouveau Peyriolan et ancien DRH de la 

fonction publique) a eu lieu sur le thème de la gestion des Fonctionnaires Publics Territoriaux. Elle a 

permis à la commission de se rendre compte des nombreux points à traiter pour gérer, valoriser et 

former nos agents. D’autres réunions de cette commission sont prévues pour compléter ces informations 

et prioriser les actions à mener. Il nous a envoyé le diaporama de la réunion qui sera transféré à tous 

les élus et à la secrétaire. 

Prochaine réunion prévue le 6 janvier 2021 à 18h. 
 

Commission sociale 

Détail des distributions des différents colis :  

* ceux pour les élèves seront donnés aux enseignants le 17 décembre 2020 pour le 18 décembre. 

* ceux pour le personnel, la distribution sera faite vendredi 18 décembre par M. le Maire. 

* ceux pour les anciens seront complétés vendredi 18 décembre. Ils seront distribués le samedi 19 

décembre.  
 

Commission scolaire 

* Gaëlle Muttoni propose de changer le lave-vaisselle de la cantine car il est vétuste, peu pratique et 

crée des problèmes d’électricité dans l’école (il est en monophasé alors que le compteur est en triphasé). 

Différents devis sont attendus. 

* Le four est également à réparer (la température est difficile à atteindre). 

* Il faudra voir pour un entretien annuel de tout ce matériel (contrat par un prestataire ?). 
 

Commission loisirs 

* L’association Dynagym a un problème de reprise de ses activités en 2020 (arrêt des activités des 2 

intervenants). Nous sommes alertés et nous suivrons leur évolution. Nous pourrons les aider si besoin 

financièrement et/ou humainement lors de la rentrée en septembre 2021. 
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* L’association de chasse souhaite construire un abri permanent devant leur porte d’entrée. 

La complexité du dossier (demande ou permis) et le financement seront traités en commission loisirs.  

On demandera au président de présenter son dossier avant le 13 janvier 2021. 

 

* D’autres associations risquent de se trouver en difficulté suite à ces périodes de Covid. Il leur sera 

certainement envoyé un courriel fin janvier pour leur proposer notre aide. 

* Le carnet d’informations sur les associations est en cours d’impression (par des membres de la 

commission). Il sera distribué dans toutes les boites aux lettres prochainement. 
 

Commission travaux 

* Travaux de la mairie : plusieurs scénarios sont envisagés. 

* Les portes de secours de la salle polyvalente sont à changer. Les autres menuiseries seraient aussi à 

revoir car vitrage simple. On attend le passage de la caméra thermique. 

* La chaudière à gaz de la mairie ne fonctionne plus. Diverses tentatives de réparations ont été faites 

en vain. Il est donc nécessaire de la changer. Actuellement, quelques radiateurs d’appoint tempèrent 

partiellement les salles de la mairie. Différents devis sont en cours pour la mise en place d’une chaudière 

électrique.  

* La chaudière à gaz générale est vraiment obsolète et il faudra réfléchir à son remplacement. 

* Les 28 points lumineux obsolètes seront changés en mars 2021. 

* Réunion de la commission le 4 janvier 2021 à 18h. 
 

Commission électorale 

Il faut 3 participants qui ne sont pas élus et adjoints : Annick Sansoë, Marc Cavagnis et Chantal 

Lemerre. 
 

CCID (commission des impôts directs) : il faut 24 Peyriolanes ou Peyriolans.  
 

Nuisance sonore 

Des problèmes de voisinage sont évoqués. Une médiation sera engagée par la mairie. 
 

Trimax  

Des déchets sont régulièrement trouvés à côté des poubelles du village. Ces incivilités sont à déplorer. 
 

Commission urbanisme 

Réunion du 18 décembre 2020 en présence de l’agence 2BR et de l’agence 01. Un des thèmes sera le 

projet du Château de Peyrieu. En effet, la mairieM. le Maire a reçu le propriétaire qui était accompagné 

de différentes personnes (dont architecte et ingénieur). 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 21h00. 

 
 

 Prochain conseil municipal, le jeudi 28 janvier 2021 à 18h30. 


